



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Safari Subuh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Dialog Sosialisasi dan Himbauan di Masjid Jami Nurul Bahri

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Sep 9, 2024 - 09:03



*Safari Subuh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Dialog Sosialisasi dan Himbauan di Masjid Jami Nurul Bahri*

Polsek Palabuhanratu menggelar kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Nurul Bahri Dermaga Palabuhanratu pada hari Senin pagi ini. Acara yang dimulai pukul 04.30 WIB ini berlangsung khidmat dan produktif, dihadiri oleh anggota Panit 1

Binmas Polsek Palabuhanratu, Aipda Taufik Hadianto, S.Pd.

Kegiatan Safari Subuh diawali dengan Sholat Subuh berjama'ah, dilanjutkan dengan dialog interaktif antara petugas dan warga setempat. Aipda Taufik Hadianto memanfaatkan kesempatan ini untuk menyampaikan beberapa himbauan dan sosialisasi penting kepada masyarakat:

1. **Himbauan Harkamtibmas:** Menjelang Pilgub 2024, warga diingatkan untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan guna mendukung pemilihan yang damai dan lancar.
2. **Sosialisasi Pencegahan TPPO:** Masyarakat diingatkan untuk waspada terhadap modus-modus penipuan yang menawarkan pekerjaan ke luar negeri. Penting untuk tidak mudah tergiur dan segera melaporkan hal-hal mencurigakan.
3. **Antisipasi Bencana:** Menghadapi cuaca yang tidak menentu, warga dihimbau untuk selalu waspada terhadap kemungkinan bencana seperti banjir, tanah longsor, dan pohon tumbang. Selain itu, penting untuk tidak membuang sampah sembarangan untuk mencegah terjadinya banjir.
4. **Pengenalan Aplikasi POLRI SuperApp:** Aplikasi ini merupakan inovasi terbaru dari POLRI yang memudahkan masyarakat dalam mengakses berbagai fitur layanan kepolisian.
5. **Nomor WA Hotline:** Disampaikan nomor WhatsApp Hotline Info-Yanduan Polres, Polsek, Bhabinkamtibmas, dan Polisi RW sebagai saluran informasi dan pengaduan.

Dalam kesempatan ini, warga juga menunjukkan kesiapannya untuk bekerjasama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Kegiatan ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara Polsek Palabuhanratu dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran tentang berbagai isu penting.

Demikian laporan kegiatan Safari Subuh Polsek Palabuhanratu. Semoga informasi ini bermanfaat bagi seluruh masyarakat dan turut mendukung upaya bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.